

Medienmitteilung vom 24. November 2010

FDP KMU-Preis für Schmidlin Stahlbadewannen

Seit vier Jahren verleiht die FDP des Kantons Schwyz einen KMU-Unternehmerpreis. Diesjähriger Preisträger ist die Wilhelm Schmidlin AG in Oberarth.

Die Kriterien für eine Nomination für den FDP-KMU-Unternehmerpreis sind vielfältig. Ein solcher KMU-Betrieb muss Inhaber-geführt sein, sich nachhaltig ökologisch und gesellschaftlich (z.B. Lehrlingsausbildung) engagieren und sich stark machen für den Wirtschaftsstandort Kanton Schwyz.

Innovation und Kreativität

Einige solcher Unternehmen hat die Jury unter der Leitung vom Schwyzer Kantonsrat und FDP-Vizepräsidenten Christoph Weber unter die Lupe genommen. Der Entscheid fiel schliesslich auf die seit 60 Jahren tätige Wilhelm Schmidlin AG in Oberarth. Der Familienbetrieb in dritter Generation ist heute nationaler Marktleader und fällt immer wieder durch ungewöhnliche, aber erfolgreiche Innovationen auf. So lancierte der Produzent von hochqualitativen Stahlbadewannen, Duschen, Wäschetischen, Lavabos und vielem mehr vor knapp einem Jahr ein Baulabor für die interne Forschung, aber auch die Aus- und Weiterbildung der Montagehandwerkern von Abnehmern bis zu den Baumärkten. Heute zählt die Wilhelm Schmidlin AG 60 Mitarbeiter und konnte vor

wenigen Wochen eine eigene Ausstellung eröffnen. Urs Wullschleger von der dritten Unternehmergegeneration bedankte sich im Namen seiner fast komplett anwesenden Familie für die Wertschätzung dem Oberarther Betrieb gegenüber.

Text: Roger Bürgler

Legenden zu den Bildern:

Am Dienstag erhielt Urs Wullschleger (links) aus den Händen von Parteipräsident Vincenzo Pedrazzini den KMU-Unternehmerpreis 2010 der FDP des Kantons Schwyz.

Bild: Roger Bürgler